

## Jugend trainiert für Olympia – Fußball 1. Kreistrunde

In diesem Jahr nahm das Rhein – Gymnasium mit 5 Mannschaften am Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia, Fußball“ teil. Nichts zu holen gab es für die Wettkampfklassen II und III, während die jüngsten und die ältesten Kicker unserer Schule jeweils die nächste Runde erreichten.

Der Wettkampf IV (2001 – 2003) startete am 14. September auf dem Kleinfeld in Bad Neuenahr mit einem deutlichen Auftaktsieg (6 : 0) gegen die Barbarossaschule ins Turnier. Der stärkste Mitstreiter, das Are – Gymnasium gewann seine beiden Spiele gegen den gleichen Gegner und unsere 2. Mannschaft jedoch auch recht deutlich, so dass es zu einem echten Finale zwischen diesen beiden Schulen kam. Maik Schäfer brachte unsere Schule mit 1:0 in Front, jedoch mussten wir noch in der 1. Halbzeit den 1: 1 Ausgleich hinnehmen. In der 2. Halbzeit war es dann Lars Winterhagen, der mit einem Schuss aus spitzem Winkel den verdienten 2 : 1 Endstand herstellte. Im letzten Spiel gegen unsere 2. Mannschaft ließ unser Team nichts mehr anbrennen und beendete das Turnier als deutlicher Sieger mit 9 Punkten aus 3 Spielen und 16 : 1 Toren



Hintere Reihe von links nach rechts: Kevin Boehnke, Tom Stein, Philipp Schöttler  
Julian Kochems. In der Mitte Lars Winterhagen, Maik Schäfer, Niels von Sanden  
und Keeper Tim Herrscher.

Spannender machte es der WK I am 18. September auf dem Sinziger Rasenplatz. Als Zuschauer des 1. Spiels zwischen der BBS Ahrweiler und dem Gymnasium Nonnenwerth, sah die Mannschaft einen 2 : 1 Sieg der Schüler von der Rheininsel.

In unserem ersten Spiel gegen die BBS Ahrweiler bestimmte unsere Elf von Anfang an das Geschehen und lag zur Pause bereits durch Tore von Merlin Erens, Benjamin Schmickler und Eric Tukven beruhigend in Führung. Im 2. Abschnitt ließ man es etwas ruhiger angehen bevor Eric Tukven und Benjamin Schmickler mit ihrem jeweils zweitem Treffer auf 5 : 0 erhöhten.

Im Schulfußball zählt die bessere Tordifferenz leider nicht, so dass es auch hier zu einem echten Finale kam. Unsere Mannschaft spielte zwar den schöneren Fußball, die Nonnenwerther hielten mit ihrer körperlichen Überlegenheit jedoch gut dagegen und gingen nach einer zu kurzen Abwehr in Führung. In der zweiten Hälfte lagen die größeren Spielanteile auf Sinziger Seite, doch ein Tor wollte nicht fallen. Erst in der letzten Minute der regulären Spielzeit gelang Iannis Poppe nach einer langen Flanke von Niklas Hoffmann auf den zweiten Pfosten mit einer sehenswerten Direktabnahme der Ausgleichstreffer. So musste die Entscheidung im Elfmeterschießen fallen – und das hatte es in sich. Nonnenwerth traf zweimal den Pfosten, Niklas Nett gelang es 2 Elfmeter zu halten, während auf Sinziger Seite Merlin Erens und Patrick Nachtsheim ihre Elfmeter verwandeln konnten und so den Einzug ins Finale um die Kreismeisterschaft perfekt machten.



Hintere Reihe vomn links nach rechts: Robin Hitz, Julian Schmitz, Niklas Hoffmann, Jasser El-Baayari, Merlin Erens, Benjamin Schmickler, Patrick Nachtsheim, Max Welter. Vordere Reihe: Christian Fuchs, Iannis Poppe, Nikolas Koch, Niklas Nett, Edouardo Compelo, Eric Tukven.